



Bei typischem Herbstwetter trafen wir uns am PZ Koblenz zur Club Rallye des PC Mittelrhein. Dass man mit dieser Veranstaltung den Porsche Nerv getroffen hatte, zeigte sich an der Nennungsliste von 31 Porsche Fahrerinnen und Fahrern. Nachdem die Fahrzeuge mit Treibstoff und Fahrer(in) samt Beifahrer(in) mit frischem Gebäck und Getränken versorgt worden waren, wurde das Roadbook verteilt. An dieser Stelle: Vielen Dank für das vom PZK gesponserte Frühstück! Die Tageskilometerzähler wurden auf null gestellt und die Porsche in kurzen Abständen auf den Weg geschickt. Der erste Streckenabschnitt führte uns an der Mosel entlang Richtung Ehrenburg und wieder zurück zum Rhein. Auf wunderschönen, langsamen und auch schnelleren Passagen, gespickt mit Fragen und Suchbildern, gelangten wir zum ersten Zwischenstopp: Café Restaurant Am Kurpark in Bad Ems. Nachdem wir die Porsche wie an einer Perlenschnur aufgereiht vor dem Restaurant und Casino geparkt hatten, wurden wir von unserem Porsche Clubmitglied Klaus Trennheuser und seiner Mannschaft »be-swingt« mit Livemusik empfangen.

Den Porsche Nerv getroffen

Nach einer ausgiebigen Rast in Bad Ems ging es wieder auf die Strecke, um weitere Aufgaben zu lösen. Natürlich waren die Aufgaben so gestellt, dass man ab und an zum Anhalten genötigt war. Dadurch kam ein Teil der 30 Porsche wieder ein bisschen näher zusammen, was den Genuss des Fahrens ungemein erhöhte. Die Porsche Motoren schnurrten im Fahrtwind, rechts und links »zog



die Landschaft vorbei«, und der Blick in den Rückspiegel sowie nach vorn streichelte die Augen mit einem harmonischen Anblick von wunderschön geformten Sportwagen. Schlussendlich erreichten wir das Ziel des Tages: das fernab jeder Hektik gelegene Schloss Westerburg. Dort wurden wir bereits erwartet. Nachdem wir die Porsche Fahrzeuge akkurat im extra für uns reservierten Schlosshof verteilt hatten, begrüßte man uns mit einem raffiniert gemixten Aperitif. Das ganze Team um Moritz Lachmann und Philipp Reusch kümmerte sich vom Feinsten um die gut aufgelegten Porsche Fahrer, die nun viel zu erzählen hatten. Nach einem ausgezeichneten Mahl und der von allen erwarteten Siegerehrung ließen wir einen wunderschönen Tag ausklingen und freuen uns auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: PCM Club Rallye!